

Dua SMP Muhammadiyah Berbasis Pesantren di Kendal Ikuti OASIS Tingkat Propinsi 2016

Sabtu, 21-10-2016

Kendal. Sedikitnya ada 20 SMP Berbasis Pesantren (SBP) akan unjuk kebolehan dalam ajang Olimpiade Al Qur'an dan Sains (OASIS) di SMP IT Assa'adiyah Kudus, (20-22/10), dan Majelis Pendidikan Dasar dan Menengah (DIKDASMEN) PD Muhammadiyah Kendal siap mengirim 40 kafilah dari 2 (dua) SMP Muhammadiyah berbasis pesantren, yaitu SMP Muhammadiyah 4 Sukorejo melalui Pondok Modern Darul Ulum, dan SMP Muhammadiyah Gemuh Pondok Modern Darul Arqam 4.

Kepala SMP Muhammadiyah 9 Gemuh, Moh. Shobirin, S.Pd.I, Dip.Kmd ketika ditemui Jum'at (22/10), di Sekretariat PDM Kendal mengaku telah menyiapkan kontingennya. "Kami telah menyiapkan 20 peserta yang akan mengikuti 3 katagori lomba", katanya. Menurut beliau, SMP yang dipimpinnya akan mengikuti beberapa jenis lomba, "Ada 14 jenis lomba yang akan kami ikuti, yaitu; kategori Al Qur'an yang terdiri dari tilawatil qur'an, tartilul qur'an, tahfidhul qur'an, khotmil qur'an, dan fahmil qur'an atau cerdas cermat Al Qur'an. Untuk sains kami siap tampil Ilmu Pengetahuan Alam, Ilmu Pengetahuan Sosial, Bahasa Indonesia, Matematika, Pidato dengan tiga bahasa, yaitu Bahasa Inggris, Indonesia, Jawa, dan Arab. Untuk kategori ketrampilan akan menampilkan pembuatan makanan ringan tasudo (tahu, susu, dan donat) dengan satu bahan baku, yaitu kedelai", jelas Shobirin.

Sementara delegasi SMP Muhammadiyah 4 Sukorejo tidak berbeda dengan SMP Muhammadiyah 9 dengan 20 kafilahnya, "Kami akan menurunkan anak-anak terbaik dengan mengikutsertakan mereka dalam OASIS di Kudus", kata Kepala SMP Muhammadiyah 4 Sukorejo, Sholeh Handoyo, S.Ag, Dip.Kmd ketika dihubungi lewat *handponenya*. "Untuk kategori ketrampilan, anak-anak kami akan mengisi stan di Kudus dengan hasil ketrampilan pembuatan kurung kasur dan kurung bantal", ujar Sholeh.

Menurut kedua kepala sekolah tersebut, *event* tingkat provinsi ini kedua kali diikuti, "Ini kedua kali SMP kami ikut OASIS tingkat propinsi, setelah tahun 2015 di SMP Bina Insani Semarang", ujar Shobirin, seraya berharap mampu menambah prestasi yang pernah diraih, "Jika tahun kemarin SMP Muhammadiyah 9 Gemuh mampu menyabet juara dua lomba fahmil qur'an, maka OASIS tahun ini berharap menggondol lebih, mohon do'a restu keluarga besar Muhammadiyah, agar anak-anak kami sukses", harap beliau. (AbG/MPI Kendal)